
令和元年度 第３回 学校運営協議会 報告
（２月７日 志比内小学校 プレイルームにて） ＊同日に評価部会も開催

１ 学校より説明

（１）本年度の経過報告

（２）学校評価の結果について

３学期の重点指導項目と地域の皆さんに

お願いしたいこと〈裏面参照〉

（３）新年度の学校経営について

２ 熟議の主な内容（評価部会での内容も含む）

○ もちつきについて，次年度からＰＴＡが主体とな

るのはよいと思う。その方がやりがいもあるのではな

いか。

○ もちつきは，人も減るので学生に継続してお手

伝いに来てもらうと良い。大学との連携を図る。

○ 山村家庭が使用する住宅が足りない件について，

新しく住宅を用意できればよいが。

○ 教育目標について，検討すると良い。子ども主体

に考えてはどうか。

○ 学校運営協議会としての行事はもっていないが，

それぞれの代表が集まって学校に対する意見を集

約し，それを橋渡しする役を担っている。

○ 新学習指導要領本格実施に向けて，すでに本校

では英語・外国語活動の時間が増えている。町の

ＡＬＴと時間講師がネイティブな英語で授業を行

っている。

＊ 今年度の会議が終了いたしました。委員の皆様，

今年度もお忙しい中ご出席いただき，ありがとう

ございました。
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地域の元気づくり課職員が，さけの卵を届け

てくれました。放流まで低学年児童が観察と

お世話をします。

東神楽交番所長の本多さんが，野生の熊の

話をして下さいました。子どもたちは興味深く

聞き，動物たちの写真に見入っていました。




